
 
 

 

 طيران الشرق الأوسط شركة  جدول رحلات تعديل 

 

الخطوط    –تعلن شركة طيران الشرق الأوسط   في المنطقة لمستجدة للتطورات ا  نظراً  : 2024نيسان  14 فيبيروت 

الى مواعيد تحدد   2024/ 14/4يوم الأحد الواقع في صباح   التي ستنطلقجميع رحلاتها عن تأجيل  الجوية اللبنانية،

  . الساعة التاسعة صباحا  عندبيروت   –الحريري الدولي التي ستقلع من مطار رفيق   لاحقا باستثناء الرحلات التالية

 ME1209 باريس -

  ME211باريس -

  ME217 فرانكفورت -

  ME231 روما -

  ME247 دوسلدورف -

 

  الامور.فور تبلور سيتم نشرها لاحقا  ة حاليالجفهي مؤأما باقي الرحلات 

  - MEA Call Center 961-01-629999مركز الإتصالات   لمزيد من المعلومات يرجى مراجعة:ل

callcenter@mea.com.lb    أو موفع الشركة الالكتروني     www.mea.com.lb 

 

 

 

 دائرة العلاقات العامة 

    طيران الشرق الأوسطشركة 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Modified MEA flight schedule 

 

 

Beirut, 14 April 2024: Due to the latest developments in the region, Middle East Airlines – Air 

Liban announces the postponement of all its flights departing on Sunday morning, 14 April 2024 

to timings to be determined later, except for the following flights that will take off from Rafic 

Hariri International Airport – Beirut at nine o'clock in the morning: . 

 

- Paris ME1209 

- Paris ME211  

- Frankfurt ME217   

- Rome ME231  

- Dusseldorf ME247 

 

All other flights are currently postponed and will be published later. 

 

  callcenter@mea.com.lb -629999 -01-For more information, please contact: MEA Call Center 961

. www.mea.com.lbor  

     

 

Public Relations Department 

Middle East Airlines -Air Liban 


